





Enrique Skinner ha escrito sobre la "Aproximación y Distancia" de Carlos Pezoa Véliz y el poeta Juan Cameron, con motivo del recital poético que organizó la Dirección de Desarrollo y Extensión Cultural de la Universidad de Valparaíso en homenaje a Cameron, quien viaja invitado a los Encuentros del Conocimiento Mútuo en España.

Dice Skinner: "Pues bien a 77 años de la muerte de Pezoa, nos encontramos leyendo a Cameron y conociendo de su obra y su quehacer y no podemos menos que dar una mirada a las aproximaciones y distancias de ambos:

"Pezoa y Cameron han sido capaces de atrapar la atención de otros poetas por sus planteamientos."

En 1898, Carlos Pezoa Véliz, que se acerca a los 20 años de edad, cuenta con una nutrida obra más bien de corte romántico, así en su "Carta a una dama", nos dice: No cifro en vos enamorado empeño/ lo puse ya sobre una blanca nube;/ vos sois sacerdotisa del ensueño/ seré el incienso que en volutas subo".

"Cameron, de unos 25 años, ve publicado "Las manos enlazadas" que le sirven de antecedente junto con "Una vieja joven muerte" para ganar el Primer Premio de la Federación de Estudiantes de la Universidad de Chile en 1972".

La Estrella, Ed. Valle 40

Acordeón, 20-11-1985, p. 8

## "LA ESTRELLA"

(en: cuadernos)

3869

734-787

# **Cameron [artículo] Enrique Skinner.**

Libros y documentos

## **AUTORÍA**

Skinner, Enrique, 1936-

## **FECHA DE PUBLICACIÓN**

1985

## **FORMATO**

Artículo

## **DATOS DE PUBLICACIÓN**

Cameron [artículo] Enrique Skinner.

## **FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

## **INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

## **UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)